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ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Магистерская диссертация: 78 с., 5 рис., 9 табл., 60 источников, 2 прил.

СУБЪЕКТЫ МАЛОГО И СРЕДНЕГО БИЗНЕСА, КРЕДИТОВАНИЕ,
КОММЕРЧЕСКИЕ БАНКИ, РЕСПУБЛИКА БЕЛАРУСЬ, КИТАЙ

Данная тема магистерской диссертации является актуальной, т.к. малый и
средний бизнес играет важную роль в любой стране: он обеспечивает занятость
населения, порождает здоровую конкуренцию, насыщает рынок новыми
товарами и услугами и обеспечивает нужды крупных предприятий. Однако, для
развития, совершенствования или открытия данного бизнеса не всегда хватает
денежных средств. В Китае малое и среднее предпринимательство занимает
большую долю ВВП тогда как в Республике Беларусь доля малого и среднего
предпринимательства значительно ниже. В связи с этим актуальным является
сравнение систем кредитования малого и среднего предпринимательства в
Китае и Республике Беларусь.

Объект исследования – малый и средний бизнес Республики Беларусь и
Китая.

Предметом исследования является система кредитования субъектов
малого и среднего бизнеса.

Цель работы: изучение системы кредитования предприятий малого и
среднего бизнеса в Республике Беларусь и Китае, а также исследование
проблем при кредитовании банками предприятий малого и среднего бизнеса и
путей его дальнейшего развития.

В данной магистерской диссертации рассмотрена роль, особенности и
задачи кредитования МСБ; проведен сравнительный анализ систем
кредитования МСБ в Беларуси и Китае; рассмотрены перспективы развития
систем кредитования МСБ в Беларуси и Китае.

При проведении исследования были сортиспользованы методы анализа и сорт
синтеза, а также сортэкономико-математические методы исследования.

Новизна полученных результатов заключается в рассмотрении
направлений совершенствования кредитования МСБ Республики Беларусь и
Китая.

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и
приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно
отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из
литературных и других источников теоретические, методологические
положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.
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GENERAL DESCRIPTION OFWORK

Master's thesis: 78 p., 5 Fig., 9 tab., 60 sources, 2 adj.

SMALL AND MEDIUM-SIZED BUSINESSES, LENDING, COMMERCIAL
BANKS, REPUBLIC OF BELARUS, CHINA

This topic of the master's thesis is relevant, because small and medium-sized
businesses play an important role in any country: they provide employment, generate
healthy competition, saturate the market with new goods and services, and meet the
needs of large enterprises. However, there is not always enough money to develop,
improve or open this business. In China, small and medium-sized enterprises account
for a large share of GDP, while in the Republic of Belarus, the share of small and
medium-sized enterprises is significantly lower. In this regard, the comparison of
credit systems for small and medium-sized businesses in China and the Republic of
Belarus is relevant.

The object of research is small and medium-sized businesses of the Republic of
Belarus and China.

The subject of the study is the system of lending to small and medium-sized
businesses.

Objective: to study the system of lending to small and medium-sized
businesses in the Republic of Belarus and China, as well as to study the problems of
Bank lending to small and medium-sized businesses and ways of its further
development.

This master's thesis examines the role, features and tasks of SME lending; a
comparative analysis of SME lending systems in Belarus and China; prospects for the
development of SME lending systems in Belarus and China.

When conducting the research, the methods of analysis and synthesis were
used, as well as economic and mathematical research methods.

The novelty of the results is to consider ways to improve lending to SMEs in
the Republic of Belarus and China.

The author confirms that the work was performed independently and the
computational and analytical material presented in it correctly and objectively reflects
the state of the process under study, and all theoretical, methodological provisions
and concepts borrowed from literary and other sources are accompanied by
references to their authors.


